

Biografía

Qué es Biografía:

Biografía es la **narración sobre la historia de la vida de una persona**. La palabra biografía es de origen griego "*bios*" que significa "*vida*" y "*graphein*" que expresa "*escribir*", por lo que significa "*escribir la vida*".

La **biografía** es un **género literario del siglo XVII**, narrado en tercera persona y explica en un breve resumen, la vida de una persona, por lo general, es una persona pública y famosa, en la cual otra persona, bien sea periodista o de otra profesión, redacta la vida del individuo a través de la recopilación de datos y, en el caso de ser posible por medio de entrevistas directamente con el biografiado o de su entorno familiar o de amigos.

La biografía abarca nacimiento, familia, niñez, cómo fue su adolescencia, estudios, profesión, obras relevantes, características de su personalidad, en ocasiones un breve resumen de la época en la cual vive o vivió, su vida adulta, su legado, entre otros puntos que el escritor considere importante o interesante plasmar. En el caso de la persona estar fallecida, se informa el motivo de su muerte, en qué lugar fue velado, personas que asistieron, entre otros asuntos que se relaciona con el tema. De lo contrario, es decir, si se encuentra el individuo con vida, se redacta la misma hasta la actualidad o hasta donde el biografiado considere pertinente.

No obstante, existen diferentes subgéneros de biografía como: **biografía autorizada** se considera de aquella biografía que está sujeta a la revisión del autor con el fin de aprobar todo lo expuesto de él y de su vida y, **biografía no autorizada** es aquella biografía que ha sido escrita sin el deseo o la aprobación del biografiado, las biografías no autorizadas forman parte del trabajo periodístico cuando informa sobre la vida de una persona pública bien sea del ámbito político, económico o social.

Asimismo, en la actualidad existe diversas películas en la cual representan la biografía o vida de una persona pública, como el caso de: la película que representa la vida de un cantante ciego desde los 7 años, conocido como Ray Charles, además de ser saxofonista y pianista de soul, R&B y jazz; la película Yves Saint Laurent que narra la vida del diseñador francés que logra ser consagrado como un hombre de gran talento en sus 21 años y, de ese género existe muchos filmes.

Biografía y autobiografía

La **autobiografía** es la narración de la vida de una persona escrita por ella misma. La autobiografía es escrita en primera persona y el autobiógrafo es autor y protagonista de su obra. A su vez, como fue indicado anteriormente, la **biografía** es la narración de la vida de

una persona escrita por una tercera persona, es decir, no propiamente por el biografiado, por ejemplo: el libro de “Steve Jobs” escrito por el autor Walter Isaacson.

Biografía y las memorias

Las memorias son la narración de la vida de una persona en un período determinado y, estas pueden ser escritas por la misma persona o por una tercera persona cercano al personaje. En cambio, **las biografías** redactan toda la vida del biografiado y, siempre son escritas por terceras personas.

Referencias

<http://www.significados.com/biografia/>

Pendiente de revisión y diseño